

## Bundesendläufe im Motorrad-Turnier

REINHEIM. *Am Samstag (29.) richtet der Odenwälder Automobil- und Motorsportclub (OAMC) Reinheim ab 8 Uhr auf dem ADAC-Platz in Reinheim den diesjährigen Bundesendlauf im ADAC-Motorrad-Turnier-Sport ...*

Am Samstag (29.) richtet der Odenwälder Automobil- und Motorsportclub (OAMC) Reinheim ab 8 Uhr auf dem ADAC-Platz in Reinheim den diesjährigen Bundesendlauf im ADAC-Motorrad-Turnier-Sport aus. Die Starter, jeweils die Besten ihres ADAC-Gaus aus verschiedenen Bundesländern, müssen einen Hindernisparcours möglichst fehlerfrei und trotzdem schnell durchfahren. Die Jugend startet in Altersklassen, Erwachsenen gestaffelt nach Motorradstärke und -art.

Der OAMC Reinheim, der in diesem Jahr auch sein sechzigjähriges Bestehen feiert, hat eine der größten und außerdem sehr erfolgreiche Jugendmotorsportgruppe. Die Bundesjugendsiegerinnen der letzten fünf Jahre stellten die Reinheimer, auch die männliche Jugend dominierte viele Jahre hintereinander. Die Ausrichter hoffen daher, dass auch in diesem Jahr der Pokal nach Reinheim geht.